

Denuncia Europa mayor proteccionismo (Reforma 14/03/13)

Denuncia Europa mayor proteccionismo (Reforma 14/03/13) Por Notimex Bruselas Bélgica (14 marzo 2013).- La Comisión Europea (CE) denunció hoy un aumento del proteccionismo en Brasil y Argentina y advirtió que algunas de las barreras comerciales implementadas por ambos países ponen en riesgo sus relaciones con la Unión Europea. La alerta está en el informe anual sobre la evolución de las trabas al comercio en sus siete principales socios comerciales, entre los que también se incluyen Estados Unidos, China, Japón, India y Rusia. "El proteccionismo está aumentando en Argentina y Brasil. No se ha visto mejoras en medidas que afectan a la importación y exportación, a los procedimientos de contratación pública, servicios de reaseguro o transporte marítimo en esos países", afirmó Bruselas. El informe llama la atención para la decisión del gobierno argentino de expropiar la petrolera YPF, filial de la española Repsol, el año pasado. La operación fue considerada discriminatoria por las autoridades europeas debido a que sólo afectó a los accionistas españoles y aún no se les ha ofrecido ninguna compensación. La CE critica también la política de reindustrialización y sustitución de las importaciones adoptada por Argentina, que discrimina la entrada de bienes y servicios extranjeros. Las compañías europeas se enfrentan cada vez más a restricciones a las transferencias de divisas extranjeras, dividendos y derechos, y a exigencias de "equilibrio" de las importaciones, una medida destinada a asegurar que ciertos sectores e industrias incrementen los contenidos locales en su proceso de producción. En el caso de Brasil, el informe criticó el nuevo sistema de impuestos vigente en el país, que favorece cada vez más a los productores domésticos contra el interés de las compañías europeas. La intención del gobierno brasileño de aumentar los aranceles sobre otros 100 productos hasta los límites permitidos por la Organización Mundial del Comercio (OMC) "no es conforme al compromiso político del G-20 de rechazar el proteccionismo y amenaza el futuro de las relaciones comerciales", señaló la CE. El estudio destacó la falta de progresos en el acceso a los mercados públicos brasileños, en particular en los sectores tecnológico y de la información y comunicaciones. El país también está acusado de aplicar controles aduaneros "más estrictos" a las importaciones de textiles y ropa desde el último trimestre de 2011. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 14 marzo 2013